

## ENSALADA GIGANTE PESÓ MÁS DE 700 KILOS

# La quinua bate récord



RAÚL DIEZ CANSECO  
DIRECTOR DE USIL

👁 Ingenieros y alumnos de la Usil hicieron posible la proeza.

### REDACCIÓN OJO

**D**urante más de 24 horas, un grupo de cocineros y estudiantes peruanos trabajó sin descanso para batir un récord Guinness: preparar la ensalada de quinua más grande de la historia. En ese plazo, el equipo nacional armó un platillo que, según la evaluación final, pesó 760 kilos con 700 gramos. Para lograrlo se requirió el apoyo de ingenieros alimenticios, alumnos de la Universidad San Ignacio de Loyola (Usil) y la chef perua-

### 👁 Ojo, **ALGO+**

En la preparación de la ensalada se utilizaron al menos seis mil porciones de quinua y se le añadió aliño para darle un sabor más tradicional, explicaron.

na Rosa Polo. Aunque la meta impuesta era solo de 500 kilos con un gramo, la delegación peruana decidió continuar trabajando para asegurar el objetivo, según conformó Carlos Martínez, director de la organización internacional de Récords Guinness del Mundo.

El directivo explicó que, para superar la marca, el trabajo debía realizarse, necesariamente, de forma continua, lo que hizo mucho más difícil el trabajo de los representantes peruanos. Raúl Diez Canseco, director fundador de Usil, consideró que este tipo de eventos, realizado en Miami (Estados Unidos), sirve para promocionar los productos peruanos. Ello, dijo, es importante cuando se produce **“un cambio de modelos alimenticios”** propiciado por la Organización Mundial de la Salud, que recientemente anunció que la carne roja procesada puede resultar cancerígena.